

Einkommensrunde BEV: 2. Entgelterhöhung im Februar 2017

Im Februar 2017 steigen die Entgelte für die Tarifkräfte des Bundeseisenbahnvermögens (BEV) um 2,35 Prozent. Damit wird der zweite Schritt des Tarifabschlusses umgesetzt, den die EVG im vergangenen Jahr erreicht hat.

Insgesamt steigen die Entgelte damit in zwei Schritten um 4,75 Prozent. Die erste Erhöhung gab es im März 2016.

Eine weitere Auswirkung der letztjährigen Einkommensrunde wird zum Jahresende in Kraft treten. Ab Dezember 2017 werden die Löhne und Gehälter, wie vom Arbeitgeber gefordert, jeweils am letzten Tag des Monats gezahlt.

Dazu haben wir für die Monate November und Dezember eine Übergangsregelung vereinbart. Wir werden darüber noch gesondert berichten. Bitte beachtet auch die Informationen des Arbeitgebers dazu.

Downloads



Aushang

(PDF, 55.22 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/17-02-13_BEV_-_EKR_-_2._Entgelterhoehung_im_Februar_2017.pdf)